
順位
氏 名
(質 問 方 式 ）

1 谷 口 重 和 1. ため池について ・防災施策からため池の改修を

（一問一答）
・農業施策からみて

2. 山手線と宇治木屋線について ・工事決定の確約、確定は　又今後の動向

3. 防災の危機管理 ・スマホで見つけ隊を模索しては

4. ライドシェアの研究を ・ライドシェア（自家用タクシー）の実用化に向けて

2 今 西 久 美 子 1. 防災対策の強化について ・この間の自然災害の教訓について

（一問一答）
・避難所について

・福祉避難所について

・罹災証明について

・感震ブレーカー設置補助の創設、耐震診断補助の拡充について

2. ごみの戸別収集について ・高齢者、障がい者等へのごみの戸別収集について

3. 就学援助について ・補助対象品目について

・支給時期について

3 山 内 実 貴 子 1. 英語学習について ・英語に親しむ取り組みを全町的に

（一問一答） 2. 防災・災害対策について ・防災マップの配付について

・防災訓練について

・防災週間の取り組みは

・罹災証明について

3. 選挙投票率の向上について ・１８歳選挙権への周知と対策は

4 垣 内 秋 弘 1. 山手線の計画について ・ルートの見直しについて

（一問一答） 2. 新市街地の整備とまちづくり ・整備の進捗と見通しは

・まちづくり計画について

5 内 田 文 夫 1. 施政に於ける教育展望について ・少子高齢化の中に於ける教育の重要性の捉え方は

（一問一答） 2. 連携一貫教育について ・就任時に於ける決意事項の進捗度は

・教育長が考える一貫教育の最大の目的は

・ 決意事項の「民意の反映を図る」の方法手段について

・ 一貫教育に関しての前品川区教育長の紙上投稿記事の捉え方

・一体型か分離型かの決定について

6 原 田 周 一 1. ５歳児健診の実施について ・本町の現状について

（一問一答） ・今後の課題について
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